

## COMUNICADO DE PRENSA

### La Fundación CRIS contra el cáncer otorga el reconocimiento a Mariano Barbacid de presidente de honor científico



**Madrid, 18 de abril de 2024.-** La **Fundación CRIS contra el cáncer**, entidad referencia en la investigación contra esta oncológica, ha nombrado al investigador español, Mariano Barbacid, presidente de honor científico tras la decisión de su patronato.

El nombramiento se ha hecho público durante la celebración de la ceremonia de entrega de Programas CRIS de investigación en del Día de la Ciencia CRIS, celebrado ayer en Madrid, que ha contado con la ministra de Sanidad, Mónica García; y el secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades, Juan Cruz Cigudosa.

Barbacid, con gran emoción expresó: “estoy muy orgulloso de poder ser miembro de la familia CRIS y estoy sumamente agradecido por la ayuda que prestan a nuestro trabajo para investigar”.

Lola Manterola, cofundadora y presidenta de la Fundación CRIS contra el cáncer, ha sido la encargada de entregarle en mano un galardón como símbolo de su nombramiento y ha puesto en valor la figura del investigador referencia internacional y el “honor que supone contar con Mariano Barbacid en nuestra entidad”. Además, ha añadido: “revolucionaste la manera de entender el cáncer al describir el primer Oncogén, es decir, un gen que si está alterado puede desencadenar un tumor; impulsaste la creación de uno de los centros de investigación más punteros del mundo -el CNIO-; has luchado incansablemente durante décadas para arrojar luz sobre los mecanismos que provocan el cáncer, y sobre cómo encontrar la manera de tratarlo más eficazmente; has servido de inspiración para innumerables investigadores brillantes, muchos de los cuales están aquí; y ahora dedicas tus esfuerzos a encontrar puntos débiles en el



INVESTIGACIÓN PARA  
**OTRA OPORTUNIDAD**

cáncer de páncreas y cómo atacarlos, un camino en el que nos sentimos muy privilegiados por poder acompañarte. Sin duda, eres merecedor de un Nóbel”.

**Mariano Barbacid**, investigador oncológico, actualmente es director del Grupo de Oncología Experimental del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas -CNIO- y dirige el Proyecto CRIS de páncreas.

**Más información:**

Fundación CRIS contra el cáncer - [prensa@criscancer.org](mailto:prensa@criscancer.org) | 685 376 705

RRSS @criscancer



<https://twitter.com/criscancer>

<https://www.facebook.com/FundacionCrisCancer>

<https://www.linkedin.com/company/fundacion-cris-contra-el-cancer>

<https://www.youtube.com/user/CrisContraElCancer>

<https://www.flickr.com/photos/122173016@N08/>

<https://www.instagram.com/criscontracancer>